



Filme aus allen Ecken der Welt

Liestal | 6- bis 12-Jährige entdecken Kino auf unterhaltsame Weise

vs. Am Mittwoch, 17. September, startet die Zauberalaterne Baselland ihre Saison im Kino Oris in Liestal mit einem neuen Programm von neun Filmen unterschiedlicher Genres, Epochen, Herkunftsländer und Techniken. Eine wunderbare Gelegenheit für junge Zuschauerinnen und Zuschauer, gemeinsam die Magie des Kinos auf unterhaltsame Weise zu entdecken.

Die neun neuen Filme, die diese Saison von der Zauberalaterne präsentiert werden, stammen aus allen Ecken der Welt und zeugen von der aussergewöhnlichen Vielfalt des Kinos – vom Stumm- zum Tonfilm und

vom Schwarz-Weiss- zum Farbfilm. Die Mitglieder der Zauberalaterne haben nicht nur die Möglichkeit, grosse Klassiker wie Chaplins Meisterwerk

der Stummfilmära «Moderne Zeiten» zu schauen, sondern auch wunderbare Animationsfilme, die sich auf intelligente Weise an Kinder richten, wie der aberwitzige «Hotel Transsilvanien», eine Parodie auf Monster aus B-Movies, oder auch «Der Gigant aus dem All», ein bemerkenswerter Zeichentrickfilm aus vor-digitaler Zeit, der klug die Frage nach der Angst vor dem Fremden ergründet.

Diese Filme entsprechen sowohl dem Alter der Kinder wie auch dem

unterhaltsamen und lehrreichen Konzept der Zauberalaterne: Mit der Klubzeitschrift, die den Mitgliedern nach Hause geschickt wird, bereiten sich die Kinder unvoreingenommen auf die Filme vor. Im Kinosaal können sie mit einer von professionellen Schauspielerinnen und Schauspielern gespielten Szene ein Thema

zum Film vertiefen. So entdecken die Mitglieder der Zauberalaterne zum Beispiel vor «Hotel Transsilvanien» das Prinzip einer Filmparodie.

Bei der Zauberalaterne besuchen die Kinder das Kino neunmal pro Jahr, ohne ihre Eltern, aber begleitet von ihren Freundinnen und

Freunden. Im Kinosaal sind ständig erwachsene Kinobegleiterinnen und -begleiter anwesend, die ihnen zur Seite stehen. Zwischen ihrem sechsten und zwölften Lebensjahr schauen die Kinder 63 Filme, die sie unterstützen, erfahrener zu werden, eine kritische Haltung einzunehmen und sich eine erste Filmkultur anzueignen, während sie die grossen Kinoemotionen kennenlernen, die sie auf jene im richtigen Leben vorbereiten.

Start der neuen Saison,
Mittwoch, 17. September, 14 Uhr
Kino Oris, Liestal